



« Vivre depuis le Cœur »

Sataya, 2-9 mai 2020

Pendant votre semaine de rencontre avec les dauphins de la mer Rouge et de rencontre avec vous-même, tous les ateliers à bord auront comme intention de vous permettre de vivre une ouverture de cœur totale et de vous rapprocher ainsi de l'état d'être naturel des dauphins. À travers des ateliers d'olfactothérapie, des méditations guidées, des cérémonies de l'eau, des ateliers créatifs, etc. vous vous approcherez au fur et à mesure de la semaine de votre vrai soi et vous identifierez une source de joie et d'abondance en vous qui ne vous quittera plus. Non seulement cela vous aidera à rentrer beaucoup plus facilement en connexion et en communication avec les dauphins, mais vous continuerez également à surfer sur cette vague d'amour, même après votre retour à la maison. Votre vie pourra de nouveau couler de source, être créée depuis le cœur, grâce aux enseignements des dauphins.



Anaïs Theyskens est prêtresse d'Avalon et partage des initiations sur la voie de Marie-Madeleine, le druidisme et les mystères égyptiens, elle a créé une gamme d'olfactothérapie pour accompagner le mouvement d'éveil sur la terre, est auteure du livre « Déposer les Armes » et a fondé une école de mystères à Glastonbury, Angleterre.